

**JETZT BEWERBEN: Auslandsstudium im SoSe 2022 mit Erasmus-Förderung außerhalb der EU/APPLY
NOW: Study abroad with Erasmus funding outside the EU**

English Version Below

Liebe Studierende,

das Erasmus+ Weltweit Programm der Philipps-Universität Marburg nimmt ab sofort Bewerbungen für einen Auslandsaufenthalt im Sommersemester 2022 entgegen.

Wir bieten Ihnen spannende Austauschmöglichkeiten mit Partneruniversitäten in der MENA-Region sowie im westlichen Balkan – Ihre Chance, sich tiefer mit den Regionen auseinanderzusetzen, Sprachen zu lernen und ein unvergessliches Auslandssemester zu erleben.

In folgenden Universitäten gibt es Plätze für das Sommersemester:

Ägypten:

- Cairo University (Kairo, <https://cu.edu.eg/Home>)

Bosnien und Herzegowina:

- University of Sarajevo (Sarajevo, <https://www.unsa.ba/en>)

Israel:

- Hebrew University of Jerusalem (Jerusalem, <https://en.huji.ac.il/en>)

Jordanien:

- University of Jordan (Amman, <http://ju.edu.jo/home.aspx>)

Montenegro:

- Univerzitet Crne Gore/University of Montenegro (Podgorica, <https://www.ucg.ac.me/>)

Marokko:

- Mohammed VI Polytechnic University (Rabat, <https://um6p.ma/en#>)

Tunesien:

- Sfax University (Sfax, <https://univ-sfax.tn/>)
- University of Tunis (Tunis, <http://www.utunis.rnu.tn/>)

Palästina:

- Birzeit University (Bir Zait, <https://www.birzeit.edu/>)

Serbien:

- Singidunum University (Belgrad, <https://eng.singidunum.ac.rs/>)

Bitte informieren Sie sich auf den Webseiten der Universitäten, ob ein Austausch in Ihrem Studienbereich möglich ist!

Bewerbungsfrist:

- bis 30.09.2021

Erasmus+ Förderung:

- 700 Euro pro Monat plus Reisekostenpauschale

Sind Sie interessiert oder haben Fragen? Weitere Informationen zum Programm und zur Bewerbung finden Sie unter <https://www.uni-marburg.de/de/international/ins-ausland/studierende/studium/erasmus-weltweit>.

Kontaktieren Sie uns auch gerne unter erasmus-partnercountries@verwaltung.uni-marburg.de oder vereinbaren Sie einen persönlichen (Online-)Beratungstermin.

Beste Grüße,

Ihr Erasmus+ Weltweit Team

Dear students,

the Erasmus+ Worldwide Program of the Philipps-Universität Marburg is now accepting applications for a stay abroad in the summer semester 2022.

We offer you exciting exchange opportunities with partner universities in the MENA region as well as in the Western Balkans - your chance to get to know the regions in greater depth, learn languages and experience an unforgettable semester abroad.

The following universities have places available for the summer semester:

Egypt:

- Cairo University (Cairo, <https://cu.edu.eg/Home>)

Bosnia and Herzegovina:

- University of Sarajevo (Sarajevo, <https://www.unsa.ba/en>)

Israel:

- Hebrew University of Jerusalem (Jerusalem, <https://en.huji.ac.il/en>)

Jordan:

- University of Jordan (Amman, <http://ju.edu.jo/home.aspx>)

Montenegro:

- University of Montenegro (Podgorica, <https://www.ucg.ac.me/>)

Marocco:

- Mohammed VI Polytechnic University (Rabat, <https://um6p.ma/en#>)

Tunisia:

- Sfax University (Sfax, <https://univ-sfax.tn/>)
- University of Tunis (Tunis, <http://www.utunis.rnu.tn/>)

Palestine:

- Birzeit University (Bir Zait, <https://www.birzeit.edu/>)

Serbia:

- Singidunum University (Belgrade, <https://eng.singidunum.ac.rs/>)

Application deadline:

- until 30.09.2021

Erasmus+ funding:

- 700 Euro per month plus contribution for travel expenses

Are you interested or do you have any questions? Further information about the program and the application procedure can be found at <https://www.uni-marburg.de/de/international/ins-ausland/studierende/studium/erasmus-weltweit> (in German). If you need more information in English, don't hesitate to contact the International Office at erasmus-partnercountries@verwaltung.uni-marburg.de or arrange an (online) personal consultation appointment.

Best regards,

Your Erasmus+ Weltweit Team